

Frío sobre ruedas

Criado Grupo Logístico, especialista en el transporte de alimentación, apuesta por diversificar

El transporte de alimentos a temperatura controlada es la especialidad de Criado Grupo Logístico, una compañía zaragozana creada en 2005 que dio sus primeros pasos diez años antes. En 1995, Juan Andrés Criado, el fundador, se puso al volante de un camión en el que había depositado todas sus esperanzas para ganarse la vida. "Empezamos con un camión, pasando mucho sueño, problemas financieros y muchas penurias", recuerda junto a su mujer, la otra mitad del negocio familiar, Maite Mazuelas. Su vocación estaba clara desde pequeño, cuando ya acompañaba a sus abuelos en una furgoneta de reparto. En esos primeros tiempos de autónomo, con 25 años, ya apostó por el transporte frigorífico, que entonces empezaba a extenderse y del que había demanda en el mercado. "Transporte normal para ir a Madrid o Barcelona tenía todo el mundo. A mí me gustan los transportes complicados", reconoce. Hoy en día, en el sector de la alimentación su principal cliente es Eroski.

En el camino hasta convertirse en una empresa con 55 trabajadores y 43 vehículos propios ha trabajado junto a su mujer, que recuerda sus primeros tiempos haciendo facturas en la buhardilla de su casa hasta altas horas de la madrugada. Ambos son autónomos de vocación. "Me encanta venir a trabajar. Nunca pensé tener una empresa así", confiesa Criado. Ella, que está al frente de la asociación de autónomos ATA en

FICHA

EMPRESA

Criado Grupo Logístico
Polígono Centrovía.
C/ Los Ángeles, 26.
50196 La Muela (Zaragoza)
Tfno. 976 14 45 75
Fax. 976 14 45 76
www.criadocgl.com

ACTIVIDAD

Transportes frigoríficos, principalmente de alimentación, incluidos los productos para 'catering'. También envíos a laboratorios.

MERCADOS

Transporte en Aragón y España

Aragón, aprovecha para pedir a las entidades financieras que "abran el grifo" a las empresas. La crisis confiesan que se está notando, aunque la alimentación ha sido uno de los menos afectados. "Ahora los clientes te miran más con lupa y presionan más en el precio", reconoce. Para afrontar esta situación han empezado a diversificar y ya han transportado desde comidas para servicios de 'catering' de varios hoteles zaragozanos hasta productos para laboratorios pasando por maquinaria de alquiler. "El mercado te va dando ideas y hay que amoldarse siempre al cliente", afirma Criado. Para ello cuenta en su flota

La empresa en datos

Año de fundación:	2005
Empleados:	55
Vehículos:	43
Instalaciones:	1.000 metros cuadrados
Facturación 2008:	7 millones de euros

desde furgonetas hasta trailers, que distribuyen a nivel nacional. Además, almacena y distribuye productos para otras empresas. El pasado año facturaron siete millones de euros y este esperan "aguantar el tirón" intentando compensar con la diversificación.

BEATRIZ ALQUÉZAR

balquezar@heraldo.es



Juan Andrés Criado comenzó como autónomo en 1995. MAITE FERNÁNDEZ